

# „Bereicherung für die Gemeinde“

## Kompliment des Bürgermeisters für gelungene Modernisierung

**Mamming. (li)** Seit über 40 Jahren ist der Friseursalon Sandra in Mamming eine gerne angenommene Anlaufstelle, um sich die Haare schneiden oder sich mit einer neuen Frisur aufhübschen zu lassen. Eine Aufhübschung erfuhr kürzlich der Salon selbst. Mit großem Erfolg, wie man bei der Wiedereröffnung nach der Neugestaltungsmaßnahme feststellen konnte.

Auch Bürgermeister Georg Eberl war dabei, um die besten Glückwünsche zu überbringen. In seinem Grußwort lobte er den unternehmerischen Mut, sowie die Weitsicht der Friseurmeisterin Sandra Steinberger, sich dem Zeitgeist zu stellen. Sein Dank galt ebenfalls ihrer Mut-

ter Annemarie Parzl, die 1969 den Weg der Selbstständigkeit wagte und zusammen mit ihrem Mann Rudi in die berufliche Zukunft investierte, in dem sie beim Bau ihres Hauses am Bürgermeister-Maurer-Weg 5 in Mamming einen Friseursalon integrierten.

Auf ihre Leistungen und ihren Erfolg konnte Tochter Sandra aufbauen und zu dem machen, was der „Friseursalon Sandra“ heute ist. Bürgermeister Georg Eberl zeigte sich darüber sehr beeindruckt. Es sei für die Gemeinde Mamming sehr wichtig, solche Geschäfte und Dienstleistungsanbieter zu haben, betonte er. Man brauche Unternehmer, die bereit sind, in nachhaltige Projekte zu investieren.

„Die Modernisierung des Salons ist großartig gelungen. Es ist eine Bereicherung für Mamming und Umgebung.“ sagte er.

Damit werde ein weiterer wertvoller Beitrag zur Wohn- und Lebensqualität in der Gemeinde geleistet, die erfreulicherweise zu ihrer ohnehin schon sehr guten Nahversorgungsqualität eine weitere Aufwertung erfährt. Dies komme aber nicht von ungefähr, denn nicht nur die Wohlfühlatmosphäre der neugestalteten Räumlichkeiten tragen zu einem guten Ruf bei, sondern insbesondere die beruflichen Fähigkeiten sowie das Gespür für individuelle Kundenwünsche und eine kompetente Beratung zählen, um zu überzeugen.



Bürgermeister Georg Eberl (rechts) gratulierte den Familien Steinberger/Parzl zur gelungenen Modernisierung des Friseursalons.